
令和４年度宇部市人権施策推進審議会（第２回） 

開会年月日時 令和５年２月６日（月）午前１０時００分 

閉会年月日時 令和５年２月６日（月）午前１０時２０分 

開会の場所 宇部市役所３階 会議室３－４ 
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 議題 

（１）パブリックコメントの報告について 

 

（２）「宇部市人権教育・啓発推進指針（最終案）」について 

 

（最終案）を承認する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   



令和４年度宇部市人権施策推進審議会（第２回） 

議  事  録 

 

１ 市民環境部長挨拶 

 

２ 会長挨拶 

 

 ３ 議  題 

 

 （１）パブリックコメントの報告について 

 

  事 務 局          － 資料説明 － 

 

    会  長     ただ今事務局からあった説明について、何か質問はある

だろうか。 

 

   委員からの質問無し 

 

 （２）「宇部市人権教育・啓発推進指針（最終案）」について 

 

 事 務 局          － 資料説明 － 

 

    会  長     ただ今事務局からあった説明について、何か質問はある

だろうか。 

 

 <質疑応答> 

 

委  員    ハンセン病問題に関する記述がないので、記述が必要で

はないか。 

国や県もハンセン病問題の解決に向けて、残された家族

に対する支援や偏見・差別の解決に向けた取り組みを進め

ている。 

これからの教育や啓発でもしっかり学習する必要がある

と思う。 

 

   会  長    今の意見に対してどうか。 

 

事 務 局    ハンセン病のことについては、３３頁の感染症等に関す



る問題のところに記述している。 

 

会  長    その他に何か質問はあるだろうか。 

 

   会  長    質問がなければ議題（２）についての採決を取りたいと

思います。 

宇部市人権教育啓発推進指針（最終案）について、事務

局より提出のあったとおり進めていくことに賛成の方は、

挙手をお願いしたい。 

 

 <採  決>       － 挙手多数 － 

 

 会  長     はい、ありがとうございます。賛成多数ということで、

議題（２）については承認されました。 

 

 

４ 閉会 


